

# Michael



C'est à l'âge de 10 ans que Michael fera ses premiers pas de danses dans un groupe dirigé par le chorégraphe bulgare, Evgueni Kondov. Il y apprendra non seulement les bases de la danse, mais aussi les folklores de différents pays.

Sa passion l'emmènera, plus tard, à explorer d'autres horizons : le Modern'Jazz (Ecole de danse à Namur), les claquettes (Académie de Charleroi), et la danse de salon (Ligue de la danse de salon de La Louvière). C'est dans ce dernier groupe qu'il apprendra toutes les danses standards et latinos et qu'il participera à plusieurs compétitions.

Mais la danse folklorique sera toujours présente pour lui, avec une préférence pour les musiques traditionnelles internationales et surtout des Pays de l'Est. Il dansera d'ailleurs plusieurs années

dans le groupe de danses roumaines « Vitrifolk »

Divers spectacles lui permettront de danser lors de festivals en Roumanie, en Pologne, en France et en Lettonie.

Après avoir suivi une formation d'animateur et participé à de nombreux stages de danses folkloriques, c'est en 1996 qu'il deviendra animateur pour la Direction Générale des Affaires Culturelles du Hainaut, ainsi que pour le Service Provincial de la Jeunesse.

Depuis 2006, il anime les bals avec M'Zef comme « Maître à danser »

Actuellement chorégraphe du groupe « Les Folknambules » à Fleurus, il donne également des cours à Lens, Mons, Ath, Couvin, ...